

## ABSTRAK

**Nadira Salsabila: Pengaruh *Current Ratio* (CR) dan *Earning Per Share* (EPS) terhadap *Dividend Per Share* (DPS) pada PT. Kalbe Farma Tbk. yang Terdaftar di *Jakarta Islamic Index* (JII) Periode 2013-2022**

*Dividend Per Share* (DPS) adalah pembagian laba yang dibagikan kepada semua pemegang saham secara proporsional sesuai dengan saham yang dimilikinya. Pembagian dividen yang besar menunjukkan bahwa perusahaan mempunyai prospek yang baik dan dapat menarik minat investor dalam berinvestasi. Salah satu faktor yang mempengaruhi *Dividend Per Share* (DPS) adalah *Current Ratio* (CR) dan *Earning Per Share* (EPS).

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh *Current Ratio* (CR) dan *Earning Per Share* (EPS) secara parsial terhadap *Dividend Per Share* (DPS); mengetahui dan menganalisis pengaruh *Current Ratio* (CR) dan *Earning Per Share* (EPS) secara simultan terhadap *Dividend Per Share* (DPS) pada PT. Kalbe Farma Tbk. periode 2013-2022.

Kerangka pemikiran penelitian didasarkan kepada teori yang menyebutkan bahwa *Current Ratio* (CR) dan *Earning Per Share* (EPS) berpengaruh positif terhadap *Dividend Per Share* (DPS). Teori ini berarti bahwa jika *Current Ratio* (CR) dan *Earning Per Share* (EPS) naik, maka *Dividend Per Share* (DPS) akan mengalami kenaikan. Sebaliknya, jika *Current Ratio* (CR) dan *Earning Per Share* (EPS) mengalami penurunan maka *Dividend Per Share* (DPS) akan turun.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari laporan keuangan yang dipublikasi oleh PT. Kalbe Farma Tbk. periode 2013-2022. Teknik analisis data yang digunakan yaitu analisis deskriptif, analisis uji asumsi klasik (uji normalitas, uji multikolinieritas, uji heteroskedastisitas, uji autokorelasi), analisis uji asosiatif (analisis regresi linier, analisis korelasi, analisis koefisiensi determinasi, dan uji hipotesis).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial *Current Ratio* (CR) tidak berpengaruh signifikan terhadap *Dividend Per Share* (DPS) yang memberikan kontribusi sebesar 12,3%. Lalu, *Earning Per Share* (EPS) secara parsial berpengaruh signifikan terhadap *Dividend Per Share* (DPS) yang memberikan kontribusi sebesar 76,2%. Selanjutnya, secara simultan *Current Ratio* (CR) dan *Earning Per Share* (EPS) berpengaruh tidak signifikan terhadap *Dividend Per Share* (DPS) yang memberikan kontribusi sebesar 76,3%.

**Kata kunci:** *Current Ratio* (CR), *Earning Per Share* (EPS), dan *Dividend Per Share* (DPS)